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Accueil à la mairie 

C’est dans un contexte sanitaire particulier que Magali 
Hautefeuille, notre Maire, a déposé une gerbe au 
monument aux morts, le 11 novembre sans public ni porte 
drapeau. 
Après la lecture du discours de Geneviève Darrieussecq, 
Ministre déléguée auprès du Ministre des Armées, chargée 
de la mémoire et des anciens combattants, une minute de 
silence a été observée à la mémoire de tous les soldats 
tombés pour la France. 

Cérémonie du 11 novembre 

A la rencontre  
des commerçants de Sermaise 

La consultation des entreprises pour les travaux de mise en 
sécurité de la traversée du hameau de Montflix sur la 
RD148 avec création/aménagement d’un trottoir est en 
cours. Mi-décembre, nous devrions connaître le nom des 
entreprises intervenantes. Les travaux sont prévus courant 
janvier 2021. La durée prévisionnelle est de 4 semaines. La 
RD148 étant un axe circulant, il est prévu une circulation 
alternée avec feux tricolores. 

Les fêtes de fin d’année seront aussi  inédites que l’a 
été cette année 2020.  
Pour autant, laissons la magie opérer et organisons les 
fêtes dans le respect des consignes sanitaires pour nous 
réunir de manière responsable et partager des 
moments de joie.  
Ayons une pensée particulière et chaleureuse pour les 
personnes dans la difficulté ou dans la peine. 
L’équipe municipale et moi-même, vous souhaitons de 
belles fêtes de fin d’année !! 

Le Maire Magali Hautefeuille  

Marie-Paule MERY DECAYEUX, Gisèle 
DERVAL et Elisa CURTY vous recevront 
afin de répondre au mieux à vos 
attentes. 
Marie-Paule MERY DECAYEUX nous a 
rejoints le 16 novembre en 
remplacement de Gwenaëlle CHARTIER. 
Nous lui souhaitons la bienvenue. 

Fêtes de fin d’année 

Les vice-Présidents en charge du Développement 
Economique et du Commerce de Proximité de la CCDH se 
sont retrouvés le 27 novembre dernier à Sermaise pour 
rencontrer, en présence de Madame le Maire, l’équipe au 
complet de la Cave du Gourmet et Mme Perrin fleuriste sur 
la commune. 

La passation du coq 
La levée des réserves des travaux de restauration de la 
couverture et de la charpente de notre église s’est enfin 
tenue le 27 Novembre 2020. C’est à cette occasion 
qu’un   nouveau   coq   en   cuivre   a   été   remis   par 
l’entreprise Schneider à Mme le Maire. 

RD148 – Sécurisation 
de la traversée du hameau de Montflix 

Notre ancien coq a 
bien sûr servi de 
modèle, impacts de 
balles en moins… et 
nous le récupérerons 
prochainement. Ce 
nouveau coq trônera 
fièrement en haut de 
notre clocher mais 
avant cela, il se 
parera d’une jolie 
dorure à l’or fin.  

Sa montée et son installation sur le 
paratonnerre donneront lieu à une 
manifestation organisée, nous 
l’espérons, au printemps prochain par 
la commune et l’association Sauvons le 
Patrimoine de Sermaise, véritable 
partenaire vigilant et de bon conseil 
dans le suivi des travaux de 
restauration. 

https://www.facebook.com/CCDourdannais/photos/pcb.2784323838474600/2784323661807951/?__cft__[0]=AZVEQY7MvjYgXPJi7dWVMnMiQE8RHqox_4ukMdxqlCele57axm698WSz6hcws9JvRMkZJOcv3p6UnjTDc_DV_3oXDLHg6loQv2vA82FsVMe0Jd7gMf-pYWnaWUgEE2Z2UDhjW_UuktbnKG19wxgTJE9O&__tn__=*bH-R
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Informations KMG 

La parole aux   
H A B I T A N T S  

Le coin des   
ENTREPRENEURS DE SERMAISE 

École 
Internationale de 

Coaching et 
développement 

personnel 

Autrefois, à Sermaise, la mairie ne se trouvait pas à son 
emplacement actuel mais était située rue de la mairie. 
Accolé à elle, il y avait le « café de la mairie »  
 
 Ce café bar, tabac était tenu par mes parents et c'est là 
que j'ai grandi.  Ce n'était pas un simple café, c'était aussi 
une petite épicerie et un dépôt de gaz. Il y avait aussi, 
dans la salle, un billard, qui était une distraction.  
 
Mes parents faisaient restaurant pendant la période de 
chasse. C'était donc le rendez-vous des chasseurs le 
dimanche midi. 
 
Je me souviens aussi des « bonbons à 1 centime ». Le 
matin, avant de se rendre à l'école, les enfants venaient 
et en achetaient pour un franc ! Ma mère me demandait 
de les servir et il fallait compter ! 

Les obligations réglementaires d'information (1) 
relativement aux activités industrielles de KMG imposent 
une signalisation routière de l'existence d'un risque 
technologique. 
 
Dans le rayon du Plan Particulier d’Intervention (PPI), le 
panneau a été réinstallé. Il appartient à chacun de le 
maintenir en état. 
 
A titre informatif, s'agissant d'un bien privé, toute 
atteinte à ces panneaux peut être assimilée, selon le cas, 
à un vol ou à un acte de vandalisme et sanctionnée 
comme tel (2). 
  
(1) Plan de Prévention des Risques Technologiques et 
son arrêté préfectoral d'approbation du 12 juillet 2012 
(2) Article 322-1 du code pénal 

Vous voulez apprendre à vous connaître et à surmonter 
vos difficultés? Atteindre un objectif? Prendre de 
nouvelles responsabilités? Améliorer votre relationnel? 
Et pourquoi pas aider les autres à en faire de même? 
 

Découvrez nos formations en coaching, associées à la 
méthode Libellule créée par Vanessa Maneiro, 
fondatrice de En Línea Positiva, école internationale de 
coaching, sciences sociales et humaines. 
 

Accréditation valable dans 170 pays. Formations 300h, 
à distance et en présentiel. Démarrage des prochains 
cours : février 2021. 
 

Séance d’information gratuite en ligne sur: 
www.enlineapositiva.com 

Message aux entreprises de Sermaise 
 
L’édition 2021 du journal de Sermaise sera 
distribuée courant mars 2021. Les entreprises 
souhaitant y insérer un encart publicitaire 
doivent se faire connaitre auprès du secrétariat 
de la Mairie au plus tard le 31 décembre 2020. 

 
100 bonbons par ci, 100 bonbons par là. Quelle corvée !  
Et je devais me dépêcher pour être à l'heure à l'école !  
Une anecdote parmi tant d'autres.  

Gérard, la Charpenterie.  


